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デイサービスセンター宝満ヴィラ大橋南

放課後等デイサービス（筑紫野市）

デイサービスセンター陽だまり

「あおぞら縁ちくしクラブ」が５月で１周年を迎えることとなり
ました。当初より法人の皆様から学習教材やおもちゃの
寄付、そして沢山の励ましのお言葉を戴き、ありがたいこと
に現在では毎日子どもたちで大変賑わっております。
この場をお借りして改めて御礼申し上げます。
皆様のおかげでここまで来ることができました。

さて、そんな「ちくしクラブ」ですが、児童さんが多く通ってくださるのは非常にありがたいとは言え、その分送迎等がままならず、本来
の目的である「療育」という支援が十分に行なうことが出来ずにご利用をお断りする日が目立ってきたのも事実です。事業所としては
利用者様をある程度限定して安全に支援を行なうことも妥当な選択なのですが、支援を必要としているご本人やご家族に対し、どう工
夫しても対処しきれずご利用を諦めてもらう時の心咎めは何ともいたたまれないものでした。

そのような経緯から、同じ町で、守備範囲をあまり広げず、差別化を図らない「もうひとつのちくしクラブ」の必要性を強く感じ今回新
事業所ができることとなりました。名前は「あおぞら縁ちくしクラブ２（ツー）」何のひねりも真新しさもない、県への申請の直前で理事長

や専務に「あんまりじゃないか？」「面白くも何ともない」と散々ツっ込まれた上で結局スタッフサイドの我を押し通したこだわりの名前で
す（笑） 「２」への移動をこちらからお願いしたご家族や、今の「ちくしクラブ」に残る子たちの心情を最優先し、先にも述べました「差別
化を図らない」ことの証しとして、名前から付加価値を連想させたくなかったためです。
そんな「ちくしクラブ２」が早く地域の皆様から認めてもらえるように日々努力をしてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。

3月は太宰府天満宮へ観梅に行きました。ご利用者様も観梅しながら梅ヶ枝餅を食べられ、終始笑顔で楽しく過ごされました♪♪
ちなみに職員は観梅よりも梅ヶ枝餅がメインだったようです(*^^)v

～みんなで大宰府天満宮へ～

★～希・努・愛・楽～に向けて
デイサービスの新たな取り組み★

4月より新しくデイサービスセンター大橋南の一員となりました
東島向希です！！今までの経験や繋がりを活かし、大切にして
いきたいと思っています。ご利用者様と職員が共に、楽しく・活気
があり・居心地の良い環境作りとサービス提供をみんなで取り組んでいきたいと思います☆彡これからも宜しくお願い致します！！
それと筑紫野の農業者トレーニングセンターで毎週月曜日20時～22時：バドミントン、毎週水曜日20時～22時：バスケを開催しております。
どなたでも大歓迎です！！！ぜひぜひご参加を(@^^)/~~~ 他にもメンバーでオフ会、ＢＢＱ、花見、、、などなどございます♪♪

①ポイント制の導入
②園芸教室の開催
③余暇活動充実の為のＤＶＤ導入



放課後等デイサービス（東京都）

特別養護老人ホームちくしの荘

ちくしの荘デイサービスセンター

博多おおぞらクリニック

草！

皆さま、お疲れ様です。あおぞら縁三宿校の前川です。
東京でもすっかり桜が散り、暖かくなってきました。

さて、あおぞら縁では子供たちの就労への後方支援のため、学校
が休みの日を中心に「企業訪問」を実施しております。
訪問する企業は誰もが知っているような上場企業ばかりです。
始めての訪問の時には緊張し、何も話せなかった子供たちが、

回数を重ねていくごとに、目を輝かせ積極的に訪問先企業の説明
を聞いています。
企業訪問の目的は、社会性の向上やビジネスマナーの取得、
もちろん「働くとはどういうことか。」を知る為です。
これからも企業訪問を続けて、子供たちが立派な社会人になる
手助けをしていければと、職員一同思っております。
※写真は企業訪問の様子です。 前川晃輝

皆様お疲れ様です。3月は桜の季節ということでちくしの荘ではお花見と
さくら餅づくりをしました。さくら餅づくりでは桜色の生地であんこを包み
華やかなお餅を作りました☆彡生地にもち米を使用している為、
モチモチとした食感に甘いあんこがとても合い、ご利用者様も「美味しいね❤」と笑顔が見られていました(*^^)v
お花見では筑紫駅近くの宝満川沿いの桜をゆっくりと散歩しておやつにプリンと抹茶ロールを召し上がられました。
他に散歩に来られていた方とお話しをして楽しみました。やはり外に出ると気分も変わる為、施設では
あまり見られない表情が見られたので、このような機会がどんどん増やせたらと思いました(@^^)/~~~
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皆さん日々の業務お疲れ様です。4月からちくしの荘デイサービスセンターで
新しく管理者になりました城戸です。以前は訪問介護であるホームヘルプサービス
ひかりの管理者として勤務していましたが、突然の異動となりました。（何かやらか
したわけじゃないですよ！たぶん・・・）介護業界では訪問介護しか経験が無く、
異動するまで吐きそうなくらい不安で仕方がない毎日でした。しかし、4月からデイ
サービスの業務に入り、職員さんにも色々教えて頂きながら少しずつ楽しめている
と思います。今はまだ焦りながら仕事をしていますが、社内新聞を見る頃には、
少しでもお役に立てているように頑張ろうと思います！ 城戸

精神科加藤慎介先生

認知症デイケア
やる気満々のスタッフ（笑）

宝満だより

４月より新年度がスタートしまし
た。

今年度は新しいグループマーク
（ハート型のポスター）を通して宝
満会グループ理念【愛と感謝】を
職員の皆様、ご利用者様、ご家族
様に発信し、成長していきたいと
思っています。 又、先日の地震
における「九州たすけあいプロ
ジェクト」では、沢山の方々の温か
いお気持ち、本当に嬉しかったで
す。ありがとうございました。

「職員は家族」と職員の皆様と一
緒に今年度も沢山の『ありがとう』
を集めていきたいと願っていま
す。どうぞ宜しくお願い致します。

～感謝～ 白水ルリ子

念願のクリニックが半道橋にオープン致しました。
内覧会の時はお世話になりました。

見学にもご利用者さんと一緒に来て下さり、とっても
嬉しかったです。ありがとうございます。
さて、オープンして一ヶ月、どんどん沢山の方に

クリニックを知っていただく為にも、宝満会の皆さんと
密な連携をとっていけたらと思っています。
どうぞ宜しくお願い致します。

～理事長メッセージ～

平山裕介院長 プロフィール
出身：広島大学医学部 卒業 特技：水泳

ＰＲ：これまで内科一般および呼吸器内科を
専門として診療を行ってまいりました。

なかなか治らないセキ・タン、呼吸困難と
いった呼吸器症状はもちろん、高血圧や
高脂血症などの生活習慣病を中心とした
内科全般の治療を行っております。
お体のことで、何か気になることがあり
ましたら、お気軽にご相談下さい。

平山院長


